

# KLAMM LICHTER

GORGEOUS LIGHTS

**BESONDERE EINBLICKE**  
Eine Klamm im Zauber des Lichtes

WIR VERLÄNGERN FÜR SIE | 10., 17. und 24.09.2021 | JEDEN FREITAG

# Wasser. Dunkelheit. Farbe.

## Water. Darkness. Colour.

Jeden Freitag von 4. Juni bis 24. September 2021 und in den Sommermonaten Juli und August jeweils auch dienstags, wird die Sigmund Thun Klamm zum 5ten mal in ein farbenfrohes Lichtkleid getaucht, Ein Spiel aus Licht, Farben und Schatten die Groß und Klein zu einer inspirierenden Entdeckungsreise einlädt. Inszeniert durch Lichtkünstler Markus Anders.

Wandern Sie durch die magisch beleuchtete Klamm - die Felsen und das Wasser erscheinen noch magischer und zauberhafter als tagsüber.

Every Friday from 4 June to 24 September 2021 and additionally every Tuesday in July and August 2021, the Sigmund Thun Gorge is lighted for the 5th time in a play of light, colors and shadows that invites young and old to an inspiring journey of discovery. Staged by light artist Markus Anders.

The rocks and water inside the gorge seem even more magical in the evening in different colours.



### KLAMMLICHTER:

04.06. - 24.09.2021: jeden Freitag

#### Einlass:

von 19:30 bis ca. 21:30 Uhr

### GORGEOUS LIGHTS:

04.06. - 24.09.2021: every Friday

#### Entrance:

from 7:30 pm to approx. 9:30 pm

Voranmeldung notwendig - hierzu können alle Tickets online über unseren Webshop erworben werden. | Pre-registration is required - all tickets can be purchased online via our webshop. [www.klamm-kaprun.at](http://www.klamm-kaprun.at)



### PREISE:

Erwachsene	€ 10,00
Kinder und Jugend (6-15 Jahre)	€ 5,00
Kinder (bis 6 Jahre)	Frei

Anmerkung: **Keine geführte Tour!**

### PRICES:

Adults	€ 10.00
Children & Youth (6-15 years old)	€ 5.00
Children (under the age of 6)	Free

Note: **No guided tour!**

Tel. +43 681 849 247 37 | [www.klamm-kaprun.at](http://www.klamm-kaprun.at)

Sonderveranstaltung - keine Ermäßigung mit etwaiger Gästekarte!

Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Unfälle oder Verletzungen jeglicher Art.

Special event - no discount with any guest cards.

The event organiser shall not be liable for any kind of accident or injury.